

2021年4月27日

1年生，2年生  
生徒・保護者のみなさまへ

大阪暁光高等学校  
校長 谷山 全

**【お知らせ】 1，2年生の休校措置延長について（4月29日木曜日まで）**

この間のコロナ感染症対応では、みなさまには多大なご心配をおかけしております。4月23日以降、保健所および学校医と連携をとり対策を講じてまいりましたが、緊急事態宣言が発出されている状況のもと、生徒の安全を期して、保健所が実施する疫学調査の結果が判明するまで休校措置を延長することといたしました。

調査が完了し学校再開の見通しがつきましたら、改めてさくら連絡網でお知らせいたします。（今のところ、4月30日（金）再開を予定しています。）

これまでと同様に個人情報保護の観点及び本校関係者に風評被害が生じないよう、ご配慮をお願いいたします。

なお、休校および短縮による授業の代替措置として、自宅学習の課題・授業振替等を準備しております。詳細につきましては、改めてお知らせいたします。引き続き、みなさまのご協力をお願い申し上げます。

※お伝えしている通り、3年生も4月29日（木）まで休校となっています。